
8 Pièces

235 m²

Réf. V0046PAG

Prix NC

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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A  quelques  pas  des  Invalides  et  de  l'Assemblée  Nationale,  dans  l'un

des  quartiers  les  plus  recherchés  de  Paris,  au  5ème  et  6ème  étages

par ascenseur d'un immeuble en pierre de taille, nous vous proposons

cet appartement d'exception de 235,77m² Carrez (248,38m² au sol) de

4 ou 5 chambres,  offrant  des vues magnifiques sur  la  Tour  Eiffel  et  la

Basilique Sainte-Clotilde.Il se compose comme suit :Au niveau principal

:- Une entrée- Un salon s'ouvrant sur un balcon filant de 14m2, offrant

une  vue  somptueuse  sur  la  tour  Eiffel  et  les  toits  de  Paris-  Une  vaste

salle à manger- Une cuisine indépendante ...

Just  steps  from  Les  Invalides  and  the  National  Assembly,  in  one  of  the  most

sought-after  neighborhoods  in  Paris,  on  the  5th  and  6th  floors  accessible  by  an

elevator  in  a  stone  building,  we  offer  this  exceptional  apartment  of  235.77m²

Carrez law (248.38m² on the floor) 4 or 5 bedrooms with magnificent views of the

Eiffel Tower and the Basilique Sainte-Clotilde.It is composed as follows:On the main

level:-  An  entrance-  A  living  room  opening  onto  a  14m2  balcony,  offering  a

splendid view of the Eiffel Tower and the rooftops of Paris- A spacious dining room-

A separate eat-in kitchen- A master ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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